

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

155

Wien, am 9. Juni 1933

512.643 Gasbezieher in Wien.

Die Direktion der Wiener städtischen Gaswerke teilt mit, dass am 31. Mai heurigen Jahres 512.643 Konsumenten Gas von den Wiener städtischen Gaswerken bezogen haben. Gegenüber dem Stand vom Jahre 1913 bedeutet die Zahl der Gasbezieher am 31. Mai des heurigen Jahres weit mehr als eine Verdoppelung, da am 31. Dezember 1913 die Wiener städtischen Gaswerke bloss 211.815 Konsumenten mit Gas versorgt hatten. Im vergangenen Mai haben die städtischen Gaswerke 1.328 Gasmesser neu aufgestellt, 395 Gasmesseranlagen vergrößert und 65 Neuanschlüsse durchgeführt. Der Verkauf von Gasgeräten war auch im Berichtsmonate ein sehr reger; insgesamt wurden 486 Gasgeräte, Gasherde, Kochplatten, Bratrohre, Gasbügleinrichtungen und Gasbadeöfen, verkauft.

Jubilare der Ehe.

In der vorigen Woche feierten die Ehepaare Adolf und Josefina Kobermann, Georg und Caroline Kopal, Vinzenz und Marie Frohaska, Mathias und Barbara Lind, Wenzel und Therese Ruzek, Anton und Juliana Sloup, Johann und Agnes Svihalek, Jakob und Amalie Schäf und Fritz und Alice Tisch die fünfzigste Wiederkehr ihres Hochzeitstages. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Honay bei den Familienfeiern, beglückwünschte die Eheleute und überreichte ihnen die Ehrengaben der Stadt Wien.

Ausländische Gäste in Wien.

Anlässlich des Internationalen Handelskammertages weilte auch Präsident M. Lujanovits und Sekretär Dr. S. Marodic von der Belgrader Handelskammer und Abgeordneter Dr. V. Bessarovitsch, Sekretär der Handelskammer in Sarajevo, in Wien. Sie benützten ihren Aufenthalt, um eine Reihe von städtischen Wohnhausanlagen, Fürsorgeanstalten, Gartenanlagen und Bäder eingehend zu besichtigen. Die Gäste sprachen sich über das Gesehene in äusserst anerkennenden Worten aus. Wie die Rathausverwaltung mitteilt, haben im vergangenen Mai insgesamt 918 Fremde die Sitzungs- und Festsäle des Wiener Rathauses besichtigt; darunter waren 90 Einzelbesucher und 27 Reisegruppen mit zusammen 828 Teilnehmern. Die Besucher stammten aus den österreichischen Bundesländern, aus Deutschland, aus der Schweiz, aus Frankreich, England, Dänemark, Polen, Italien und aus der Tschechoslovakei.

Bezirksvertretung Margareten.

Die Bezirksvertretung Margareten tritt am Dienstag, den 20. Juni, um 17 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.